

# Tino Weiss in Crans-Montana

**Der Ausfall eines gemeldeten Spielers ist das Glück des Küssnachter Golfprofis Tino Weiss: In Crans-Montana steht er zum ersten Mal an der European Tour im Einsatz.**

pd. Am Montagabend um 21.50 Uhr wurde Tino Weiss per Telefon darüber informiert, dass er am Omega Europe-

an Masters (bis 7. September in Crans) starten kann.

## ■ Ausfall eines anderen Spielers bedeutete Glück für Weiss

Der durch den Ausfall eines gemeldeten Spielers frei gewordene Startplatz wurde ihm zur Verfügung gestellt.

Dies ist eine hervorragende Möglichkeit für Tino, in seiner neuen Funktion als Tourpro zusätzlich Erfahrungen zu sammeln. Und eine ausgezeichnete

Gelegenheit, sich auch auf diesem hohen Niveau für die kommende Qualifying School der European Tour vorzubereiten.

Die erste Stufe dieser Qualifikation findet vom 16. bis 19. September 2008 im italienischen Bogogno statt.

Der ganze Golf Club Küssnacht wünscht Tino Weiss viel Erfolg und vor allem Spass in Crans.

Und jetzt schon gutes Gelingen für die erste Stufe der Qualifying School.